

Fellbach-Lauf: Premiere am 16. September

City Run Die Strecke verläuft zwischen dem Rathaus und der Schwabenlandhalle.

Von Dirk Herrmann

Es ist zwar noch einige Monate hin, aber die ersten Trainingseinheiten wären beispielsweise für Politiker im Vorwahlkampfmodus, trotz aktueller Gefriertruhentemperaturen und so mancher Eisplatte, durchaus angebracht. Denn: Am Samstag, 16. September, also eine Woche nach Ende der Sommerferien, steigt der erste Fellbach-Lauf.

Dies war die heißeste Neuigkeit, die Stadtmarketing-Geschäftsführer Florian Gruner am Dienstagabend im Verwaltungsausschuss des Fellbacher Gemeinderats bei seinem Ausblick auf die Aktionen im Jahr 2017 servieren durfte. Dabei erhalten Fellbacher Unternehmen die Möglichkeit, dieses Sportereignis als Firmenlauf für ihre Mitarbeiter zu nutzen. Schwerpunkt soll neben der sportlichen Betätigung das Thema Gesundheit sein, weshalb drumherum etliche Extra-Veranstaltungen geplant sind.

Kooperationspartner sind der SV Fellbach sowie insbesondere das Unternehmen Wohninvest, dessen Mitarbeiter den Großteil der Vorbereitungen stemmen werden. Detaillierte Informationen will Gruner derzeit noch nicht bekannt geben: Anfang März sei eine richtig große Präsentation geplant, bis dahin sei auch die Homepage fertig, die den Überblick über alle Programmpunkte biete und über die Anmeldeformalitäten informiere – wer mitrennen möchte, sollte also noch einige Wochen Geduld haben.

Soviel allerdings steht bereits fest: Das Angebot werde sich „an Klein wie Groß“ richten, an Jüngere und Ältere, mit Offeren für Neulinge wie „für semiprofessionelle Läufer, die sonst auch mal Marathonläufe oder Stadtläufe absolvieren.“ Die Strecke verläuft auf einer Schleife, vom Rathaus ausgehend in Richtung Schwabenlandhallenpark, ums Kongresszentrum herum und wieder zurück gen Rathaus. Eine Runde ist 1,5 Kilometer lang, in der maximalen Version kann diese fünfmal durchlaufen werden, sodass man auf 7,5 Kilometer kommt.

Dass der Sponsor auch im Namen des Laufs zu finden ist und das Event im Spätsommer somit offiziell Wohninvest Fellbach City Run heißt, ist auch aus Kostengründen so ungewöhnlich nicht. In Schorndorf unterstützt der dortige Bund der Selbstständigen den Altstadtlauf (Sonntag, 30. April), in Waiblingen wiederum wurde der Stadtlauf in vergangenen Jahren von einem lokalen Autohändler gesponsert (Termin heuer am Sonntag, 7. Mai).



Foto: Michael Käfer

„Eine Schleife ist rund 1,5 Kilometer lang.“

Florian Gruner vom Stadtmarketing